

## お知らせ

「学校法人明浄学院・明浄学院高等学校・大阪観光大学ならびに、  
明浄学院高等学校教職員への誹謗中傷（SNS）に関する当法人の対応」

表記に関しまして、下記該当の twitter アカウントに対しての刑事告訴、ならびに民事訴訟の手続きを開始いたしました事をここにお知らせ致します。

- ・パインドロップ (@4xOJNKeko7HHkiW)
- ・左近允望 (@WidenThought)
- ・ダイケイタイシン ((@vYBiyuHHryMOHX5)
- ・ヒカリエ (@fkdikgiels47sk)

当法人や教職員個人に対する SNS 等の誹謗中傷については、時が経てば沈静化すると捉え静観をしておりました。しかしながら、上記アカウントによる「事実と異なる虚偽情報の流布」や「内部資料の公表」、「個人を特定出来るような内容の投稿」などにおいて拡散が現在も続いている状況であり看過できない事案となっております。当該アカウントについては在校生の保護者やOGの可能性も懸念されたため、捜査当局、顧問弁護士とも継続的に協議をしておりました。そのような過程において、明らかな名誉毀損、偽計業務妨害と認定できる内容も含まれている事から、法に則り対処すべきとの判断に至りました。

生徒、保護者の皆様におかれましては、SNS等で拡散される情報を鵜呑みにせず、ご質問、ご意見等がありましたら、直接学校の方までお問い合わせ下さいますようお願い申し上げます。

学校法人明浄学院